

# 人權だより



〈題字〉高松市長 大西秀人

発行 2021(令和3)年2月

事務局

高松市番町一丁目8番15号  
高松市市民政策局人権啓発課内  
TEL (087) 839-2292

人権尊重都市たかまつ市民会議  
[www.jinkensoncho-takamatsu.com](http://www.jinkensoncho-takamatsu.com)

人権尊重都市たかまつ市民会議 検索

検索



香川県立高松工芸高等学校  
三年 楠 朋果さん

## 本年度の活動

2020年

- 4月 16日 事務局会  
5月 26日 役員会（書面開催）  
6月 25日 総会（書面開催）  
7月 2・3日  
　第 67 回四国地区人権教育  
　研究大会（書面開催）  
10月 9日  
　第 35 回香川県人権・同和教育  
　研究大会（書面開催）  
10月 26日  
　人権作品選定会  
　（総合教育センター）  
12月 4日～10日  
　人権作品展（IKODE 瓦町）

2021年

2月25日 人権だより第7号発行

二〇二〇年度の活動におきましては、本市民会議の啓発活動の中的な取組の一つである「スマイルフェスティバルinたかまつ」が開催直前に中止となるなど、新型コロナウイルス感染症の影響により、様々な啓発活動が大きく制限を受け、また、振り回される一年となりました。このような中、「人権作品展」では、子どもたちから思いの詰まつた作品が数多く寄せられるとともに、無事に開催することができましたことを、大変うれしく思っております。

新型コロナウイルス感染症を巡っては、残念なことがあります。感染者や医療従事者など、更にはその御家族に対する差別的取扱いや言動などの事例が発生しています。このよくな差別や偏見は重大な人権侵害につながるものであり、絶対にあつてはなりません。

私たちは、新型コロナウイルス感染症に關わる差別や偏見が、受診をためらわせ、感染の拡大を助長するということを、しつかりと認識しておくべきです。加えて、医師や保健所の判断よりも厳しく、必要以上に人を休ませたり遠ざけたりする行為や、過度な消毒を求める行為も差別的な言動の遠因になりうるということについても、知つておく必要があります。

今なすべきことは、感染者が余計な心配をせずに治療に専念でき、回復した人が地域社会に快く迎えられるような環境をつくることであるはずです。また、医療従事者を始め、感染リスクと隣り合わせで社会活動を支えてくださっている方々に対する敬意と感謝の気持ちを忘れないでください。

会長挨拶

人権尊重都市たかまつ市民会議

会長  
角田 つのだ  
朝則 とものり